立花中だより



尼崎市立立花中学校 板長 福田美貴子

尼崎市上ノ島町3-1-1

06-6427-3838

http://www.ama-net.ed.jp/school/j14/index.html

教育 目標

強く…粘り強く物事に取り組む豊かな心と、健康で たくましい身体をつくる。

正しく…良く学び、正しい判断力をつける。

優しく...他を思いやることのできる優しい心を育てる。

実りの秋が終わり、冬はまた一段と自らを成長させる季節です

立冬も過ぎ、暦のうえでは冬の到来です。これからは本格的な冬に向かい、日ごとに寒さが増していきます。風邪をひかないよう気をつけてください。

さて、実り多かった秋の文化行事も終わり、2学期末に向けて勉強に集中する時期を迎えています。11月11日(月)~15日(金)は2学期の教育相談週間になっています。日頃の学校生活や学習について振り返り、気になることは遠慮せずに担任の先生に相談しアドバイスをもらってください。特に、三年生は進路決定に向けての予備懇談も兼ねていますので、この教育相談週間を有意義に活用してください。

今年は天候不順で、秋になってもいつまでも夏のような暑さが続き、過ごしやすい秋は短く 冬の到来です。けれども、これから向かう厳しい寒さの中でこそ自分自身の心身をを強く鍛え る絶好の機会ととらえてください。本校の学校教育目標は、「強く 正しく 優しく」です。 全校生徒が共通して取り組む大きな目標が学校教育目標です。

「強く」とは、心と体を強くたくましく鍛えることです。心と体は一体で、中学生のこの時期は、意識して心と体を成長させることが大切です。うまくいかないことや、しんどいことにぶつかった時に、言い訳をしたり弱音をはいたりせずに、自分なりにコツコツ努力を続ける、粘り強く取り組む、そうすることの繰り返しで人は成長していきます。「正しく」とは、授業を始めとして学校生活の様々な場面でしっかり学習し、正しい判断力を身につけることです。自分自身をまっすぐ成長させるため、また、勝手な言動や迷惑行為で周りの人たちに嫌な思いをさせないためにも、自ら学び、考え、判断して行動しましょう。「優しく」は相手を思いやり、互いに協力し、優しく温かい人間関係を築くことです。社会生活を送っている私たちは、一人では生きていけません。ひとりよがりではなく、相手の思いを尊重し、どのように協力して仲間との良い関係を作っていくのか、ひとりひとりが考え行動してください。

全校生徒が自らを鍛え、互いに学び合い、支え合い、助け合うことのできる立花中学校であってほしいです。

先日、本校第15代校長の廣安忠敏先生からお聞きしたお話ですが、「立花中学校」は「タチバナチュウガッコウ」と読む以外に「リッパナチュウガッコウ」とも読めます、と。そのお話をお聞きして、全校生徒が学校教育目標の「強く 正しく 優しく」を目指して取り組む姿や、生活三原則の「時を守り 場を清め 礼を正す」に一生懸命取り組む姿こそが、立派な中学校「立花中学校」なのだという思いを強くしました。

女生徒の優しい声かけに地域の方からお礼の言葉が寄せられました

11月7日(木)の夕方、北消防署前で、自転車と車がぶつかる交通事故がありました。自転車に乗っていた祖母(おばあさん)が倒れたところに、下校途中の女生徒2人が「大丈夫ですか」と声をかけてくれて、祖母は、あの時の優しさに感謝し、大変心強く思ったと言っております。祖母はまだ入院中なのですが、是非お礼の気持ちを伝えてほしいと、近隣にお住まいの女性から学校にお電話がありました。 この2人の女生徒は、日頃から「強く 正しく 優しく」を実践しているのでしょうね。大変嬉しく思います。

そして、これから年末に向かい気ぜわしくなりますが、お互い安全に注意し交通事故に合わないよう、くれぐれも気をつけましょう。

合唱コンクール優勝クラス3年5組 市内中高合同音楽会で優秀賞に輝きました

合唱コンクール優勝クラスの3年5組は学校代表として11月1日(金)にアルカイックホールで開催される市内中高合同音楽会に出場しました。クラスー丸となった素晴らしい合唱を披露し、栄えある優秀賞に輝きました。ここで、審査員のコメントの一部を紹介します。

一言一言丁寧に歌われてました。まとまりのある合唱であり、ハーモニーもホールに響いてました。女子の、伸びやかなきれいな声が印象的でした。各声部バランスのとれた合唱で表現も良好でした。

メッセージ性の強い曲(旅立ちの日に)は、メロディーやハーモニー以上に言葉が大切です。このクラスは言葉がよく聞き取れて良かったです。いろんな思いを抱かせたり、思い出させる歌声でした。(明日へ)は完全に大人の声になっていないですが、男声がいい響きでした。いいクラス、いい学年、いい学校なんだろうなと思わせるほど、楽しいコーラスでした。

11月18日(月)からトライやるウィークが始まります

11月18日(月)から22日(金)まで、2年生が学校を離れ、地域に出かけて勤労体験を中心とした社会体験学習に参加します。トライやる・ウィークは兵庫県下の全公立中学校の2年生で実施します。今年度も校区内外49の事業所のご協力をいただくことができました。スーパーや保育所、幼稚園、福祉施設や消防署・警察・保健所など、公的機関も含めて多種多彩な事業所でお世話になります。受け入れてくださった事業所のみなさまに感謝いたします。

二年生のみなさんは、時間に遅れないことや、身の周りの整理整頓、そして元気な挨拶と気持ちの良い返事やお礼の言葉などで、中学生を受け入れご指導してくださる事業所の方々に、 感謝の気持ちを伝えましょう。

12月の主な行事予定 毎月第2・第4火曜日は上ノ島福寿会清掃活動

- 12月 2日(月)~4日(水)1・2年期末テスト
- 12月 5日(木)専門委員会
- 12月 9日(月)朝礼 放課後学習
- 12月10日(火)3年放課後学習 放課後支援学習
- 12月11日(水)生徒会選挙
- 12月13日(金)~20日(金)午後 3年進路懇談
- 12月16日(月)~20日(金)午後 1・2年個人懇談
- 12月16日(月)放課後学習
- 12月23日(月)天皇誕生日
- 12月24日(火)3年放課後学習
- 12月25日(水)終業式

行事予定や立花中だより、図書室だより、生徒会新聞は本校のホームページに掲載しています。

